



## FIBRE

- > hohe Antirutschwirkung high anti-slip effect
- > hygienisch hygienic
- > variabel zuschneidbar can be cut to size

FIBRE ist ein gelungenes Design aus Natur- und Synthesekautschuk. Die Gewebestruktur überzeugt mit sehr hohen Reibwerten.




FIBRE is a successful design made from natural and synthetic rubber. The textile structure produces a very high anti-slip factor.



Als Plattenware in Standardabmessungen von 1200 x 500 mm oder Fixzuschnitte auf Anfrage.

As sheets in the standard dimensions of 1200 x 500 mm or fixed blanks on request.

#### DESIGNFARBEN DESIGN COLOURS




 silbergrau silver grey	828	 schwarz black	890
 umbragrau umbra grey	876		



Als Rollenware max. 400 lfm x 1500 mm oder als Fixzuschnitt. Kleinere Rollen sind auf Anfrage verfügbar.

On the roll max. 400 rm x 1500 mm or cut to size. Smaller rolls are available on request.

#### DESIGNFARBEN DESIGN COLOURS

 silbergrau silver grey	828	 schwarz black	890
 umbragrau umbra grey	876		

## Perfektion durch **Funktionalität** und **Designvielfalt**

In modernen Küchen bleibt nichts dem Zufall überlassen. Umso deutlicher heben sich unsere Produkte als die wahren Küchenhelferlein hervor – denn sie sorgen einfach für mehr Ordnung, Sauberkeit und Komfort.

## Perfection by **functionality** and **design diversity**

In modern kitchens nothing is left to chance. All the more because our products stand out as the real kitchen helpers. They simply provide more order, cleanliness and comfort.





SCHUBKASTENEINSÄTZE · ANTIRUTSCHMATTEN · THERMOGEFORMTE KUNSTSTOFF-KOMPONENTEN

DRAWER INSERTS  
NON-SLIP MATS  
CUSTOMIZED  
THERMOFORMED  
PLASTIC COMPONENTS

**AGOFORN** GmbH

Gewerbestr. 27  
32584 Löhne

 +49 5731 7800-0  
 +49 5731 7800-90

 [info@agoform.de](mailto:info@agoform.de)  
 [www.agoform.de](http://www.agoform.de)